



Funded by
the European Union



EUROPA SIGUE UNIENDO ESFUERZOS EN LA LUCHA CONTRA EL ANTISEMITISMO

COMUNICADO DE PRENSA #1

RELATION PROJECT

Julio, 2023

El mes pasado se llevó a cabo en Barcelona, la tercera reunión internacional del proyecto “Relation”, una iniciativa financiada por la Unión Europea para unir esfuerzos en la lucha contra el antisemitismo.

El encuentro contó con representantes de cuatro países: España, Italia, Rumanía y Bélgica a través de siete organizaciones: Bet Shalom – Comunidad Judía Progresista de Barcelona, Fondazione Centro di Documentazione Ebraica Contemporanea, Centro Studi Villa Montesca, Università degli Studi di Milano, Università Cattolica del Sacro Cuore, Institutul Intercultural Timisoara y A Jewish Contribution to an Inclusive Europe.

Juntos trabajan desde 2022 para desarrollar un modelo educativo único y promover una mejor comprensión de la cultura judía. El enfoque metodológico planteado por los expertos busca aumentar las habilidades socio emocionales desde la escuela, permitiendo la deconstrucción de los prejuicios y fomentando el pensamiento crítico para cuestionar los aparentes motivos detrás del odio.

La propuesta pedagógica está lista para ser llevada a las aulas y cada país ha comenzado a trabajar con grupos de docentes. Como parte de la formación de formadores, el próximo curso escolar los educadores se convertirán en agentes sociales demostrando la metodología con niños de entre nueve y diecisiete años. El modelo educativo ya está disponible en el sitio web www.relationproject.eu.





Funded by
the European Union



Como parte de las herramientas educativas desarrolladas, en los próximos meses se espera el lanzamiento de un libro-juego digital. Escrito y diseñado por el diseñador de juegos italiano Andrea Angiolino, con el apoyo multicultural de todos los socios. El libro será un recurso creativo para enseñarle a los más pequeños sobre la diversidad y la capacidad de crear nuevas narrativas.

USANDO LAS REDES SOCIALES COMO FUENTE DE INFORMACIÓN

En el sitio web del proyecto, también es posible acceder a los resultados del primer ejercicio de monitoreo web, otro eje importante de este proyecto, que analiza la tasa de eliminación en redes sociales de los comentarios denunciados como discursos de odio antisemita.

De acuerdo al informe, durante dos días: “se denunciaron un total de 173 piezas de contenido (...) Twitter recibió la mayor cantidad de reportes (52), mientras que Facebook recibió 41, y YouTube y TikTok 40. De las 173 piezas de contenido reportadas a las plataformas de redes sociales, solo 21 (12 %) se eliminaron antes del 12 de octubre de 2022”. Señalando que “la tasa de eliminación, está muy por debajo de la 6.ª evaluación del Código de conducta de la Comisión Europea (62, 5%), variando mucho entre las cuatro plataformas y los cuatro idiomas.”

Para saber más sobre las actividades educativas, investigación y los eventos locales de este proyecto súmate en Instagram @relationproject y visita www.relationproject.eu.

Ponte en contacto escribiéndonos a communications@relationproject.eu

Financiado por la Unión Europea. Las opiniones y puntos de vista expresados son exclusivamente de los autores y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea. Ni la Unión Europea ni la autoridad que concede la subvención pueden ser consideradas responsables de las mismas.